Espoir 2000 en Suisse. Quel coup ?

Espoir 2000, pour la première fois, en tournée en Suisse. Voilà une nouvelle qui va réjouir nos frères et sœurs de la diaspora. Car ce groupe de zouglou tant sollicité pour des shows dans l'Hexagone n'a pu s'exprimer véritablement jusqu'à ce jour sur une scène européenne. Ce sera chose faite dans une poignée de jours à Genève avec six dates de spectacles. Leur premier trip, c'est le 30 novembre prochain à la salle des



Bergières en Lausanne. Une semaine plus tard, ils seront les invités de l'Association des Ressortissants Ivoiriens du Canton de Neuchâtel. Cette tournée est organisée et coordonnée par les structures Nouchy Arts et Brussels Airlines. Son objectif majeur est de jeter un pont culturel entre la Suisse et notre pays.